

De la Tenure Seigneuriale en Canada, et projet de commutation par J. C. Taché, Québec.

La Convention anti-seigneuriale de Montréal au peuple.

Opinion de la presse du Canada sur deux Albums préparés par M. Viger, et adressés le 4 juin 1854, par les Pères du Concile tenu à Québec à cette époque, à Mgr. Bedini, Nonce de sa Sainteté le Pape pie IX, et contenant, le premier : "Un précis historique de la formation, du but des communautés religieuses de femmes en Canada, accompagné d'un tableau statistique de leur état en 1853"; le second : "Quatorze peintures à l'eau, représentant le costume et l'objet de chacune des quatorze institutions."

1855.

Le cérémonial des évêques, commenté et expliqué par les usages et les traditions de l'église romaine, par Ignace Bourget évêque de Montréal.

*Extrait d'une lettre du cardinal Barnabo aux évêques de la Province de Québec. Coeterum marianopolitanus antistes alterum opus curavit, exhiberet sacram coemoniarum praxim quam Romæ adnotaverat: arbitror vero canadenses antistites eo etiam plurimum juvari posse in laudabili sane studio, ut uniformitas omni ex parte inter varias dioeceses inducatur, et quidem juxta methodum in Urbe Alma servatam... Romæ ex Aedibus S. Cong. de Propag. Fide, die 2 julii 1856, (signatur) Al. card. Barnabo praef.*

Esquisse sur le Canada considéré au point de vue économique, par J. C. Taché, Paris in-12.

*Ce livre de M. Taché contient une foule de renseignements aussi utiles que curieux surtout ce qui touche à la géographie et à la configuration physique du Canada à sa constitution géologique et météorologique, à ses productions naturelles et manufacturées, à ses voies de communication, fleuves, canaux, chemins de fer, et enfin à ses ressources commerciales et financières. Ce livre dont le but est d'appeler l'émigration vers le Canada, où les bras manquent au travail, sera consulté avec fruit par tous ceux qui auraient le desir de quitter l'Europe et d'aller s'établir sur les rives*